PT: aumento en tasas del banco central, golpe directo a la inversión productiva

El Partido del Trabajo en la Cámara de Diputados criticó la decisión del Banco de México se incrementar las tasas de interés, pues ello pegará directamente en la inversión productiva, lo que derivará en que no haya generación de empleo.

El legislador Reginaldo Sandoval Flores expuso que el banco central no sólo debe tener como obligación primordial el combate a la inflación; también debe considerar dos variables más: el desarrollo y el empleo. Si se agregan estas funciones se tendrá una mayor eficacia en el aumento a la tasa de interés que se viene haciendo.

Benjamín Robles dijo que el alza

de las tasas no es suficiente para disminuir la inflación y en cambio, menoscaba el bienestar de la población.

Precisó que los argumentos para mantener el escenario de incrementos de las tasas están basados en añejas teorías de que la falta de liquidez es sustituida con tarjetas de crédito y otros mecanismos, lo que permite que la demanda no se contraiga y la inflación se recicle; no obstante, después de gasolina llegara un tiempo hay un aumento de las un tiempo nay un aumento de las obligaciones y deudas que empre- a 30 pesos el litro

sas y familias tienen, es cuando el estancamiento también aparece.

El petista señaló que en México la contención antiinflacionaria se viene dando con la estabilidad del precio de la gasolina, pero también con la promoción de la producción alimentaria y el paquete contra la inflación y la carestía puesta en marcha por el gobierno federal. Por su lado, Carlos Noriega, de Morena, consideró que si la administración federal no hubiera tomado medidas antiinflacionarias, el precio de la gasolina ya estaría en 30 pesos el litro.

Insistió en que el aumento en los precios de diversos productos se deriva de la guerra entre Rusia y Ucrania.

Georgina Saldierna



El paquete antiinflacionario evitó que la